

Jueves, 22 de marzo de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIAL

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

ANDALUCÍA

25M

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD

Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

Una mirada cercana al mundo de la comunicación

Una mirada cercana al mundo de la comunicación

| ACTUALIZADO 22.03.2012 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Me gusta

COMPARTIR

"Un curso en el que introducirse en el panorama más actual de los medios de comunicación, que muestre el futuro más inmediato de los medios audiovisuales en relación con el periodismo y que aporte una visión más o menos completa de la carrera profesional, la educación y la formación más adecuada". Así definió el director del III Curso en medios audiovisuales y periodismo digital, Domingo Sánchez-Mesa, estas jornadas organizadas por la Facultad de Biblioteconomía y Comunicación de la Universidad de Granada.

Según Sánchez-Mesa, "la idea es que cada una de las figuras importantes invitadas al curso ofrezcan su propia reflexión sobre los medios de comunicación. Así, los alumnos podrán hacerse una idea propia del panorama audiovisual y entrar en contacto con personas destacadas a nivel internacional, nacional, autonómico y local en el ámbito de los medios de comunicación", expresó.

Y es que al curso que se celebra desde hoy hasta el 30 de mayo y que consta de diez sesiones, asistirán personalidades como Santos Ruesga, miembro del Consejo de RTVE que abre esta mañana las jornadas; Ana Borderas, premio nacional de Periodismo Cultural de la Cadena Ser; Esteve Rimbau, director de la Filmoteca de Cataluña; o Enrique Bueres, periodista de Canal+/Prisa TV.

En palabras de Sánchez-Mesa, "los cursos son muy completos porque, incluso, hay una ponencia de cine en la que contaremos el 10 de mayo con la presencia de Montxo Armendáriz. Queremos que estas jornadas sean un complemento para nuestros alumnos del máximo nivel", arguyó. Por eso, el programa también está enfocado a mostrar el brutal cambio que están sufriendo los medios de comunicación y cómo el periodismo avanza de forma galopante hacia la era digital y las nuevas tecnologías. "La profesión está cambiando y ese nuevo panorama deben conocerlo los futuros profesionales", advirtió Sánchez-Mesa.

Las conferencias que también pretenden fomentar la "transdisciplinarietà" en el abordaje de la teoría y prácticas de la comunicación mediática se realizarán durante todo el segundo cuatrimestre y podrán convalidarse como créditos de libre configuración por la Facultad de Comunicación. La asistencia al curso será obligatoria para conseguir los dos créditos y la ausencia aceptable es del 30%. Es decir, sólo se pueden faltar a tres de las diez programadas.



Pie de foto

AYER Y HOY__José Lu

Selección de los mejores artículos investigador granadino publicado:

El pan de Granada

La Tarántula de la Tempranica er Granada, la provincia más dulce

Casas baratas en Granada

Pedro Antonio de Alarcón, entre Granadinos en los cruceros de 15



0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

[Normas de uso](#)

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en